

《单词百科:Egyptology是什么意思?Egyptology怎么发音?Egyptology的解释和用法》

英语单词Egyptology是什么意思?Egyptology怎么读?Egyptology怎么发音?简答网为您整理了Egyptology的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



Egyptology怎么读

Egyptology的读音:[i:d p t l d i]

Egyptology的意思

1、n.埃及古物学;

Egyptology的双语例句

1、Hawass added that the pyramid had been recorded in the last century by Egyptologist Karl Richard Lepsius, Lepsius was a German Egyptologist and a founder of modern

scientific Egyptology.

哈瓦斯继续说道，埃及学家卡尔·理查德·莱普修斯在上个世纪就记载了该金字塔，莱普修斯是德国埃及学家兼现代科学埃及学的创始人。

2、From the twenties to eighties in 19th century, Egyptology passed from the early barbarous excavation to the planned survey scientifically, rescue and the protection of cultural relics.

从19世纪20年代到80年代，埃及学走过了从早期的野蛮发掘到有计划科学勘察、抢救与保护文物的历程。

3、If Napoleon did not do this, then we would not have Egyptology today and the relics would have remained forever fragmentary.

如果当时拿破仑没有把这些文物带回法国，今日可能没有埃及学、文物可能也残缺不齐。

4、The Classical Authors' Contribution to Egyptology

古典作家对埃及学的贡献

5、The Growth and Development of Egyptology

埃及学的成长与发展

6、Analysis on "the Meadows of Gold" to Studies on the Value of Egyptology

浅析《黄金草原》对埃及学研究的价值

7、Egyptology founded in the 1820s is a comprehensive discipline of studying the history and culture in ancient Egypt.

创建于19世纪20年代的埃及学，是一门研究古代埃及历史与文化的综合性学科。

以上是简答网为您整理的Egyptology怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/Egyptology>